

05-05-2011



2011-3

Votación en las elecciones

Estimados compañeros:

La Comisión Ejecutiva os quiere recordar la importancia que tienen las elecciones sindicales. En esta ocasión no se trata de otras elecciones más sino de unas elecciones en las que nos vamos a jugar nuestro futuro profesional.

Probablemente vivamos un período similar al de 1975, año en que se crea FEVE. En estos momentos el período de cambios que se avecina podría asemejarse, por su proyección y trascendencia, a aquel año.

Estos cambios vendrían a partir de: la homologación profesional, la separación de Feve en dos empresas, la Ley de Sector Ferroviario y el futuro ferroviario en este país con todos los cambios normativos y reguladores a los que se llegue.

Ante tan trascendental cambio es necesario que tengamos un sindicato fuerte. Fuerte para poder negociar con la empresa y con el Ministerio de Fomento nuestras reivindicaciones, fuerte para poder defendernos de los proyectos que no solo la empresa si no que UGT y CCOO han defendido y defienden (nos referimos a la creación de la Sociedad Anónima Estatal en la que nos ubicarían) y fuerte para defender todas nuestras reivindicaciones laborales, sociales y económicas.

Para ello queremos hacerte reflexionar y evitar que caigas en el desánimo. Pretendemos que te des cuenta de la gran importancia que tiene el que el día 10 vayas a votar, que te des cuenta de la relevancia de tu voto. Un Semaf más frágil significará que otros sindicatos serán más fuertes. Sin tu voto Semaf no podrá hacer nada y, por tanto, tú serás más débil.

Tú eres Semaf. Vota y defiende tu futuro.